
 西浦地区学校複合施設設計ワークショップ開始  

１０月２９日（土）に、市役所主催の西浦地区学校複合施設設計ワークショップが開催されまし

た。当初は公民館で行う予定でしたが、多数の参加者となり、急きょ、場所をお借りできないかとの

連絡を受け、西浦小体育館で実施しました。皆さんの関心の高さには驚きました。小中学生の顔もチ

ラホラと見受けられました。大いに話し合いを通して、よりよい施設にしていきたいものです。 

 市教委の学校訪問がありました  

１０月３１日（月）に、市教育委員会や市議会議員の皆さんによる学校訪問がありました。授業で

の皆さんの活躍を見ていただく良い機会となりました。また、地域の皆さんの力に支えられ、いろい

ろな活動をしてきたことを伝えました。そうしたところ、教育委員会の方から「よく頑張っています

ね」とお褒めの言葉をいただきました。嬉しいことですね。この機会に、今度は皆さんが西浦のため

にできることは何かないかを考えていけるとよいと思います。 

 おじいちゃんおばあちゃんたちが参加してくださいました  

１１月４日（金）に、5年生の総合「西浦のおじいちゃん・おばあちゃんプロジェクト」を行いま

した。悠々会 1５名近くの方々が西浦小体育館に来てくださり、その後、グループに分かれてお話

を聞きました。また、「小学生の自分に伝えたいことは何ですか」「一番輝いていたときはいつです

か」「今、楽しいことは何ですか」などの質問も交え、大変有意義な時間を過ごすことができました。
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